

Balingen, den 18. Juni 2020

Liebe Elternschaft der Klassen 1 bis 4!

Was bereits vor den Pfingstferien in der Presse angedeutet wurde, ist seit vergangenem Dienstag erfreuliche Gewissheit. **Ab Montag, den 29. Juni 2020** gilt für die Klassen 1 bis 4 die Regelbeschulung. Das bedeutet, dass die Kinder dieser Klassenstufen wieder durchgehend, im gesamten Klassenverband und ohne Abstandsregel unterrichtet werden dürfen.

Wir werden versuchen den Unterricht in demselben zeitlichen Umfang wie vor der Schulschließung einzurichten. Den genauen Stundenplan sowie die Konditionen der Kernzeitbetreuung werden wir Ihnen in der kommenden Woche mitteilen.

Es grüßt Sie sehr herzlich für die Schulleitung

Ute Grebe